

Video: "La mano larga de la dictadura"

// //

Hilda Molina denunció que en el "mitín de repudio" contra ella durante la presentación de su libro, participó la Embajada cubana.

Luego del ataque que sufrió la médica cubana, habló en **Radio 10** y dijo que presentía lo que pasó, incluso llegó a advertirle a su círculo íntimo que algo así podría suceder.

Aseguró que todo estuvo organizado.

"Yo estoy segura que Castro va a perseguir este libro", dijo Hilda Molina a horas de que sufriera un ataque por parte de estudiantes pro castritas, quienes interrumpieron la presentación de su libro "Mi Verdad", autobiografía en la que narra la decepción que le dejó la revolución cubana.

"Yo misma lo dije. Cuando me gritaban esas cosas. Aquí tienen lo que pasa en Cuba siempre ", aclaró y contó que está acostumbrada a vivir este tipo de situaciones por lo que no se puso nerviosa. "Desde que le dije basta al régimen, en 1996, sufro constantemente este tipo de ataques. Si estuviera en África sería igual", dijo.

Además contó que sueña con volver a la Isla y a atender a sus pacientes cubanos. "Sé que sólo podré hacerlo cuando ya los Castro no estén en el poder", confesó pero aseguró que cree en esa posibilidad.

Por otro lado, la mujer reconocida mundialmente por su lucha, hizo un llamado a la tolerancia. "Si ellos - por los manifestantes - hubieran querido hablar, yo los hubiera escuchado. Pero no querían, estaban organizados. No le quepa duda".

"Los brazos del régimen llegan a lugares insospechables, creo

**que la mayoría de la gente subestima el poder que tienen. ¿Qué tendrá este libro que les molesta tanto? El libro ahí está. Ya está escrito
concluyó.** ”,